

IML clausura Jornada de Limpieza

lunes, 19 de octubre de 2015

Escrito por Administrador General

El Instituto de Medicina Legal (IML) clausuró este sábado la Jornada de Limpieza iniciada el sábado 10 del corriente mes, con una mañana recreativa y de ornamentación de sus instalaciones.

Los trabajadores del IML sembraron árboles y ornamentaron los alrededores, mientras sus hijos quebraban piñatas, se subían al brinca brinca y departían tortas y refrescos.



“Fue una experiencia muy enriquecedora, porque compartimos todos los trabajadores un rato embelleciendo nuestro centro de trabajo y finalizamos con una mañana de alegría con la participación de nuestros hijos”, dijo el doctor Zacarías Duarte Castellón, director general del Instituto de Medicina Legal.

En la mañana de alegría no pudo faltar el famoso juego del brinca brinca.

La Jornada de Limpieza forma parte de la Campaña Nacional “Vivir limpio, vivir sano, vivir bonito”, que es la primera experiencia institucional piloto a nivel de la Circunscripción Managua, la que será trasladada a todas las instancias del Poder Judicial del departamento de Managua, afirmó el magistrado vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia, doctor Marvin Aguilar García.



Los trabajadores y sus hijos departieron una mañana con torta y refrescos para clausurar la jornada de limpieza.



Mientras sus padres sembraban árboles en su centro de trabajo, sus hijos quebraban piñatas.



Trabajadores del IML ornamentado los alrededores de su centro de trabajo.